

---

## Nota de prensa

---

### **Diálogos que construyen educación contaron con la participación de 15 mil personas**

Como parte del proyecto de fortalecimiento del plan de 'Escuelas Creativas que Innovan y Construyen', firmado entre la Secretaría de Educación, Recreación y Deporte del Distrito Metropolitano y la Organización de Estados Iberoamericanos, oficina de Ecuador, se desarrolló la iniciativa 'Diálogos que Construyen Educación, DICE-DECE', para fortalecer la calidad educativa.

Estos diálogos, que iniciaron el 18 de marzo y culminaron este 1 de abril, contaron con la participación de **15 especialistas** de las secretarías de Seguridad, Salud y Educación del Distrito Metropolitano de Quito, y también con la invaluable contribución de **expertos internacionales** de Argentina, México y Ecuador, quienes impartieron diversas temáticas enfocadas en: identidad e integración comunitaria, ciberseguridad y prevención del bullying, prevención de las violencias, salud sexual y diversidades, entre otras.

15.303 personas, entre docentes, estudiantes, tutores, autoridades educativas municipales y padres-madres de familia, asistieron a estos diálogos, que se construyeron colaborativamente a partir de los ejes identificados por el Departamento de Consejería Estudiantil (DECE) y la Junta de Resolución de Conflictos, que beneficiaron a la comunidad educativa municipal, en el camino a construir escuelas seguras, saludables, inclusivas y ecológicas.

Las sesiones de los diálogos estarán disponibles próximamente en el portal <https://dialogosqueconstruyeneducacion.com/>

